
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

暑い日が続いた夏休みでしたが、大きな事故やけがの報告も無く、２９名全員元気に戻ってきました。

全国的に変異株も含めた感染が拡大を見せる中で、緊急事態宣言下の状況において心配は尽きませんが、

休み明け、学校生活・寄宿舎生活においては様々な感染対策を取り、再会をしております。入学当初か

ら「今できることを精一杯」をモットーにこれまで学校生活を送ってきました。決して無理はしない。

一番は命を守る行動です。まだまだ先の見えない生活が続いていきますが、ご理解とご協力をよろしく

お願いします。 

さて、夏休みが明け、生徒は９月９日（木）実施の『前期期末考査』に向けて学習に取り組んでおり

ます。７月の臨時休業により当初の予定よりも１週間遅らせての実施となります。昨年も生徒はよく頑

張り、定期試験に対する取り組みは素晴らしい姿が見られました。３年間この気持ちを継続して欲しい

と思います。前期末には各ご家庭に『個別の指導計画』（本校の成績表）を配布致します。お子さんの努

力の成果を確認して頂ければ幸いです。 
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 ９月の行事予定 

６日（月）～８日（水） 前期期末考査放課後対策 
９日（木） 前期期末考査 

１３日（月） ワクチン接種（２回目） 
２１日（火） フィールド学習（知床五湖） 
２３日（木） 秋分の日 
２６日（日） 北海道障がい者スポーツ大会（陸上部・士別市） 
２９日（水） みんぐる（農作物加工実習） 

【今後の予定】 １０月１日（金）前期終業式  １０月４日（月）後期始業式 
※お知らせしましたとおり、７月の臨時休業により終業式・始業式の予定が変更になっています。
登校日の間違いがないようご協力をお願いします。なおご相談等がございましたら遠慮なく各担
任までご連絡ください。 



 

 

 

夏休みの記録表に記載して頂きました内容をご紹介致します。 

 ・トランポリン以外 半径２ｋｍで生活をしていました。トランポリンも車で通ったので人混みには

行ってません。毎日朝夕でスケジュールと食べたいメニューを確認し、規則正しく生活していまし

た。感心する程に。こちらは「起きて！！」と「お腹すいた！！」の嵐にヘトヘトでした。２学期

もよろしくお願いします。 

 ・毎日、家事手伝いをやってくれました。運動、勉強も頑張っていました。今回はお昼ご飯にチャー

ハンを作ってくれましたが、とてもとてもおいしく何度もリクエストしました。味付けや切り方、

炒め方など工夫をして作っていました。 

 ・暑い日が続いた時は食欲がなく心配でしたが涼しくなってくるとやる気が出てきたようで宿題も少

しですが自分からしていました。 

 ・夏の思い出 クジラを見に行ったり、おじいちゃんちに泊まりに行きました。家では、犬のお世話、

散歩やえさやりをしてくれました。宿題は余裕をみせていたら案の定焦る羽目に。計画的に進めて

欲しいです。 

 ・ゲームと同じくらい、宿題もお手伝いも頑張っていました。朝起きる時間が日に日に遅くなってい

ました。姉達ともキャッチボールをしたり、充実した夏休みを過ごせていたと思います。後期から

もよろしくお願いします。 

 ・昨年の夏休みと比べると計画的に行動していた様子です。毎日ではありませんが早朝に起き、バス

に乗り競技場に行き自主トレをやったりランニングしていました。家の手伝いもゴミ捨てや祖父母

の家に行った時は、家庭菜園の水まき、食事の後片付けを自主的にやってくれていました。 

 ・休み中、少しイライラすることもありましたが全体を通して安定してました。どこにも連れて行っ

てあげられませんでしたが、家にいるだけで楽しかったようです。お手伝いもたくさんしてくれま

した。買い物、洗濯、食事の片付けはとても助かりました。 

 ・コロナ禍生活で不安な日々を過ごし、夏休みの帰省を心待ちにしながら帰ってきた時にはとても安

堵したようで満面の笑みでした。自粛生活の夏休みでしたが、のんびり、ゆっくり、楽しんで過ご

せたようです。 

 ・久しぶりに自由になれたのでのんびり、好きなことをして楽しく過ごしていました。 

 ・帰ってきてからは自分から家の手伝いを積極的にしてくれました。毎日食事の後、食器を洗ってく

れたり洗濯物も畳んでくれていたので助かりました。コロナ禍で残念ながらオリンピックは家族で

ＴＶ観戦しました。意外にもＴＶ観戦は家族みんなで盛り上がりました。 

 ・ダラダラとネットに明け暮れ、雷が落ちた日のみお手伝いをするというやる気スイッチが入らない

感じの休みとなりましたがワクチン接種後の母の看病は見事な対応で感心しました。いざとなると

できるのだと少しホットしました。お味噌汁とてもおいしかったです。 

 

 紙面の関係でたくさん書いていただきましたが、すべてを記載できませんでした。 

夏休み中、子供達にとって自粛の休みとなりましたが、久しぶりに過ごす家庭は安 

堵できたようです。 

 私の個人的な感想ですが、今年の夏は本当に「すいか」がおいしい夏でした！暑 

かったからでしょうかね？みなさんは「すいか」食べましたか？ 

 

 
【修学旅行について】 

修学旅行まであと２か月となりましたが、北海道も緊急事態宣言下となり、先行きが見えない状況です
が慎重に準備を進めております。旅行先につきまして『沖縄県』を予定しておりましたが、沖縄県の情勢

や旅行会社さんにご助言を頂き『関西方面』へ変更の予定です。 
９月上旬までに旅行会社さんと変更案をまとめまして、各ご家庭に『参加同意書』を配付させていただ
きます。詳しくは改めてご案内させて頂きますので、まずは現状報告を致します。 


